



Recuento Boletín Digital 2022

Octubre
Noviembre
Diciembre

Edición No.4 | Diciembre

República
Dominicana

www.worldvision.org.do

[f](#) [t](#) [v](#) [y](#) @worldvisionrd

World Vision
Por los niños



POR PRIMERA VEZ,
ELLAS TE PUEDEN **ELEGIR**
para seguir sus sueños.

IMAGINA SI ESTA NAVIDAD FUERA

TEN LA OPORTUNIDAD DE SER MADRINA O
PADRINO DE UNA NIÑA

SÉ ELEGIDO

 @worldvisionrd

 elegidord@wvi.org

 (809) 221-8715



EDITORIAL

Comprometidos con la niñez

En este 2023, nuestra meta es continuar con nuestro compromiso de traer esperanza a los niños y niñas más vulnerables de la República Dominicana. Tenemos como objetivo que todas las acciones de nuestro trabajo sean transparentes y confiables. En la República Dominicana contamos con 138 colaboradores, entre los que tenemos

expertos en protección de la niñez, educación, juventud e involucramiento comunitario. Nuestro personal se encuentra constantemente compartiendo la esperanza de un futuro más promisorio y las personas que se asocian con nosotros se suman a un viaje de cambios significativos para las comunidades, niños y niñas que servimos.



Vamos al Play con Escogido BBC



Una noche en el play, un recuerdo que quedará en sus corazones para siempre. Un grupo de niñas y niños, vivió la experiencia de ir al Estadio Quisqueya por primera vez y presenciar un juego de baseball, junto al Escogido Baseball Club.

Es muy gratificante ver sus caritas sonrientes y disfrutar de este momento único para todos ellos y que, estamos seguros, recordaran con mucha alegría. Agradecemos de corazón al Escogido por abrirnos las puertas del estadio, tanto ahora como en años anteriores y por otorgar el primer lanzamiento de honor al presidente de nuestro con Consejo Asesor, Nassim Alemany.

Gracias a los jugadores Jimmy Paredes, Charlie Valerio y a Humberto Mejía por sus palabras y ternura con los niños y niñas que asistieron.



Banco BHD donó RD\$ 2,000,000



Recientemente, el Banco BHD donó a nuestra organización la suma de RD\$ 2,000,000 como parte de las acciones de responsabilidad social en respuesta a la emergencia provocada por el huracán Fiona en la región Este del país.

Este apoyo económico coopera con la construcción de viviendas y entrega de insumos básicos como agua, alimentos, ropa, etc. Igualmente, para asegurar el retorno seguro a las clases de los estudiantes afectados por este fenómeno climatológico de esta demarcación.

La entrega de la donación la realizó Steven Puig, presidente ejecutivo del Banco BHD, a Ramírez. Al encuentro también asistieron, por el BHD, Josefina Navarro, vicepresidenta senior de Comunicación Corporativa y Responsabilidad Social; Kirssys Abreu, segunda vicepresidenta de Responsabilidad Social y Sostenibilidad, y Yasmin Dishmey, subgerente de Relaciones con la Comunidad. Por World Vision, Yokary Cruz, gerente de Comunicaciones y Marketing, y Massiel Lorenzo, coordinadora de Alianzas Corporativas.

World Vision reconoce a empresas que trabajan en favor de la niñez vulnerable del país



World Vision República Dominicana, reconoció a más de 40 empresas que a través de su apoyo incondicional y responsabilidad social transforman las vidas de los niños, niñas y adolescentes junto a sus comunidades para elevar la calidad de su educación y protección integral.

El evento estuvo encabezado por Juan Carlo Ramírez, director nacional; Nassim Alemany, presidente del Consejo Asesor; Massiel Lorenzo, coordinadora de alianzas corporativas y colaboradores de World Vision República Dominicana, respectivamente.

Las organizaciones y personalidades que fueron reconocidas son: Grupo Ramos, Eileen Glass (Embajadora de Marca de World Vision), Grupo Humano, Grupo Altice, Banco BHD León, ACAP, BanReservas, Colgate Palmolive, Grupo Familia, Carol Morgan School (CMS), Ágora Mall, ClubMed, Escogido BB Club, Caribbean Cinema, Cortés

Hermanos, Unilever, Grupo Unicomer: La Curacao, Jeunesse, Edwards Lifescience, Industrias San Miguel, Paletas Morelia, Leandro Díaz, Me Gusta, Gustazos y Golds Gym. También, fueron distinguidas por su aporte el Hotel Jaragua, Imaginativa TV, Casita Fest, La Sirena, MLB Players, V Energy: TOTAL, Zeny Leyva, landra Fermín, Bettina Victoria, Linda García, Pavel Núñez, Mini chef Elisa Bella, María Isabel Contreras (Mochilera por el mundo), Crowne Plaza, La Peña Por un Mejor País y a Garaje Producciones.





World Vision participa en el panel “Amenazas de la Familia ante un Mundo Globalizado”

En el marco del mes de la familia, la Comisión de Niñez y la Cámara de Diputados junto a World Vision República Dominicana, participaron en el panel “Amenazas de la Familia ante un Mundo Globalizado”, que contó con la participación de la Primera Dama y presidenta del Gabinete de Niñez y Adolescencia, Raquel Arbaje. La actividad fue presidida por la diputada Ysabel de la Cruz, junto a World Vision, con la presencia de Juan Carlo Ramírez, director nacional; Johnny Bidó, gerente de incidencia y relacionamiento externo; Mishelle Mitchell, directora regional de comunicaciones, incidencia y relacionamiento externo; Joselyn Rivera, experta en crianza con ternura, y Anna Grellert, líder regional para América Latina y el Caribe de crianza con ternura.

Durante el evento, Rivera tuvo a su cargo la ponencia del tema “Importancia de la crianza positiva para la preservación de la familia”, mientras que la Primera Dama, Raquel Arbaje, resaltó la importancia del tema, afirmando que solo sirviendo al fortalecimiento de la familia dominicana se sirve a la nación. La Comisión de Niñez y Familia de la Cámara de Diputados resaltó que continuarán firmes en la defensa de los derechos familiares y de la niñez. Afirmaron que seguirán impulsando leyes que fortalezcan la seguridad familiar sin desmayar en su rol como fiscalizadores, contando con el apoyo técnico y experiencia que aportan organizaciones expertas en protección de la niñez más vulnerable del país como World Vision.



World Vision, CONANI y GANA realizan panel “Niñez y Familia”

En noviembre, Mes de la Familia, World Vision República Dominicana, junto a CONANI y el GANA realizaron el “Panel Internacional de Alto Nivel: Niñez y Familia”, con el lema “La crianza positiva: un modelo de disciplina libre de violencia”.

Para la ocasión, fue presentado a los asistentes el Plan Nacional de Crianza Positiva del CONANI, tras lo cual, se dio paso al panel compuesto por los expertos internacionales de World Vision, encabezados por la Dra. Anna Grellert, Líder regional para América Latina y el Caribe de Crianza con Ternura; Daniel Yépez, Coordinador Nacional de Educación de World Vision Perú; y Claudia Patricia Sánchez, Gerente de Sectores y Programas Técnicos de World Vision Colombia, quienes expusieron los beneficios sociales de la crianza positiva para el presente y futuro de la población infanto-juvenil, en contraste con los traumas e impacto negativo que producen los modelos de disciplina violentos del desarrollo de la niñez, caldo de cultivo para una sociedad violenta y en conflicto constante. Como contraparte dominicana, estuvieron en el

panel Laura Torres, Encargada de la Unidad Técnica de Gestión (UTG) de CONANI, y Joselyn Rivera, experta en Crianza con Ternura de World Vision en el país. La actividad estuvo encabezada por la Dra. Luisa Ysabel Ovando, presidente ejecutiva de CONANI, mientras que por World Vision estuvieron presentes Juan Carlo Ramírez, director nacional, y Johnny Bidó, gerente de incidencia y relacionamiento externo, junto a un equipo de colaboradores de su oficina nacional. Este cónclave tuvo como punto culminante la firma del Manifiesto Compromiso por la Ley de Crianza Positiva, como acción que consolida los esfuerzos por la aprobación de la iniciativa legislativa. El evento contó con la presencia de actores clave del Sistema de Protección de la Niñez, tales como el Gabinete de Niñez y Adolescencia (GANA), el CONANI, congresistas de la Comisión Permanente de Niñez, Adolescencia y Familia de la Cámara de Diputados, Ministerio de la Mujer, Ministerio de Trabajo, Ministerio de Educación, Gabinete de la Familia, Agencias de Cooperación Internacional y el sector corporativo, además de la Coalición de ONG por la Infancia.

Estudio de World Vision revela: solo el 28.57 % de estudiantes lee y comprende un texto simple



La presentación de los resultados del estudio “Habilidades de lectura de los estudiantes de tercer grado” reveló que solo el 28.57 % de los estudiantes lee y comprende un texto simple de acuerdo al análisis del indicador de la estrategia nacional de educación. El levantamiento de estas informaciones se desarrolló entre mayo y junio de 2022 en cinco territorios de la República Dominicana, en los programas de área (PA), de incidencia de nuestra organización, en las localidades de Dajabón, Montecristi, Los Alcarrizos, Haina y El Seibo, donde se involucraron a unas 41 escuelas y 637 estudiantes de tercer grado.

El estudio tiene el objetivo de informar y concientizar a toda la comunidad educativa y aliados, sobre la necesidad de priorizar la alfabetización inicial y la motivación lectora desde los primeros grados, lo cual tiene un impacto sustancial en la vida académica del estudiante. Asimismo, el análisis estuvo avalado a través del método School Based Test About Reading (STAR, por sus siglas en inglés), que se enfoca en cinco componentes críticos de la lectura, que incluyen la conciencia fonémica, la fonética, la fluidez, el vocabulario y la comprensión lectora, pilares fundamentales para las acciones de intervención de alfabetización temprana en nuestros programas de área. “Esperamos que estos datos puedan

ser utilizados por fuentes internas y externas, y sirvan como insumos que alimenten esfuerzos multisectoriales en favor de una educación de calidad e inclusiva, y especialmente en la alfabetización inicial para todos los niños y niñas”, explicó Juan Carlo Ramírez, director nacional de World Vision.

Por tal razón, este trabajo de campo, pretende contribuir al sistema educativo nacional para la mejora y sostenibilidad de las acciones enmarcadas en los planes, proyectos, programas y políticas públicas destinadas a impulsar las competencias y habilidades lectoras.

Durante el evento se realizó un panel con especialistas que presentaron sus perspectivas respecto al tema, con las intervenciones de Liliana Montenegro en representación de la Pontificia Universidad Madre y Maestra (PUC-MM); Cledenin Veras, representante de de la Universidad Iberoamericana (UNIBE) y María Taveras, experta del Proyecto Leer, implementado por la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID, por sus siglas en inglés). Además, estuvo presente Ancell Scheker, viceministra de asuntos técnicos y pedagógicos del Ministerio de Educación, que, en la ocasión, igualmente, presentó la alianza nacional por la alfabetización.



Graduación diplomado

En el mes de diciembre realizamos la ceremonia de certificación de 30 docentes que participaron en el Diplomado Internacional titulado “Competencia Integral de la lectura”, impartido por World Vision en conjunto con el Instituto Tecnológico de Monterrey, México, con base en el Modelo de proyecto “Literatura Abierta” una propuesta diseñada por World Vision Latinoamérica y el Caribe (LACRO), certificada por la UNESCO.



Inauguración Parques

Gracias a los Proyectos de Involucramiento Comunitario seguimos alcanzando sueños en nuestras comunidades. Estos proyectos dan a las comunidades las herramientas necesarias para identificar necesidades y luego proponer e implementar proyectos en sus localidades, con el acompañamiento de World Vision. La inauguración del Parque infantil Niños Felices es una evidencia de esto. Un lugar que traerá felicidad a 700 niños y niñas, pertenecientes a 300 familias de Montecristi. En noviembre inauguramos tres de estos parques que beneficiarán a 865 niños que anteriormente carecían de un lugar comunitario de esparcimiento y recreación ¡Trabajamos cada día por las niñas y niños, por sus familias y sus comunidades!



Proyecto “Mi comunidad-Minerd”

El Viceministerio de Descentralización y Participación del MINERD, recibió las herramientas pedagógicas que se han diseñado en el marco del Proyecto Mi Comunidad Participa en Como Va Mi Escuela. De izquierda a derecha, la viceministra Ligia Jeannette Pérez Peña, quien felicita la labor de World Vision en favor de la educación dominicana y rectificó su apoyo hacia nosotros, y representando a World Vision, tenemos a Wanda Pozo, gerente del mencionado proyecto, y Bianny Matos, Asesora Nacional de Educación.



Reconocimiento a voluntarios en Los Alcarrizos

Nuestro programa de área los Alcarrizos, reconoció la importante contribución de los voluntarios al bienestar de la niñez y sus comunidades, a propósito de que el 5 de diciembre se conmemora el Día Internacional de los Voluntarios, una fecha que busca resaltar la importante labor que realizan todas aquellas personas de manera altruista y desinteresada en favor de causas nobles. Más de 120 voluntarios fueron reconocidos por la organización en ese municipio.

Reconocimiento a Embajadora de Marca de World Vision República Dominicana

Realizamos un reconocimiento especial a la embajadora de marca de World Vision, Eileen Glass, quien a través de su labor humana y dedicada apoya a la transformación humana de los más vulnerables en la República Dominicana.

“La verdad que para mí es un honor, y creo que el mensaje es que sigamos siendo unificadores, y transmitiendo este mensaje hacia afuera.

Hay que seguir siendo tutores de ternura en la comunidad cultivar esa semilla en nuestras familias y predicar con nuestro testimonio”, expresó Glass.



Yael en Argentina

Yael, una niña de Haina y apadrinada en el programa ELEGIDO nos representó en Argentina en la “Primera Consulta Regional para América Latina y el Caribe sobre los derechos de niñas, niños, y adolescentes, con especial atención al cambio climático” que se realizó del 1 al 3 de noviembre junto a más de 50 niñas, niños y adolescentes de Argentina, Uruguay, Brasil, República Dominicana, Colombia, El Salvador, Perú, Chile, Ecuador y Trinidad y Tobago.

“Estoy muy feliz por venir y me sentí escuchada por los gobernantes, los organizadores y los jóvenes, que están aquí para hablar lo mismo que yo.” - Nos cuenta con entusiasmo después de su participación en la que destacó que los desechos sólidos son una de las principales problemáticas de su territorio (Haina), y habló sobre su posterior impacto en el medio ambiente.

Gracias a ELEGIDO, lograremos que más niñas como Yael alcancen todo su potencial.

4to. Premio
WORLD VISION
PERIODISMO
por los
NIÑOS

FECHA DE PREMIACION **26 ABR. 2023**

PREMIO:

RD\$70,000

por categoría

CATEGORÍAS:

- Prensa Escrita
- Medios Digitales
- Televisión / Radio

Concursa con trabajos publicados entre el 28 de febrero de 2022 al 10 de Febrero de 2023.

Conoce las bases del concurso en:

worldvision.org.do

Con el patrocinio de:



Necesitamos a todo el mundo
para eliminar la violencia contra la niñez

World Vision[®]
Por los niños

#RDActiva

